

miércoles 24 de junio de 2020 - 10:43 AM

Producción de gas natural aumentó 8% en Colombia

En cuanto a la oferta disponible para la venta del servicio, el gremio aseguró que esta ha crecido 17% con respecto a 2019



Escuchar este artículo ▶



La Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgas) reveló que la producción de gas natural aumentó 8%, con respecto a las declaraciones de producción se que se hicieron en 2019. Según el gremio, las empresas que más aportaron en esta producción fueron Canacol, Hocol y Lewis.

En cuanto a este aumento, Orlando Cabrales, presidente de la Asociación, aseguró que Canacol tuvo un aporte de 44%; Hocol, filial de **Ecopetrol**, tuvo un crecimiento de 80%. En cuanto a la producción gasífera de Lewis, Cabrales resaltó que esta es una empresa que viene metiéndose fuertemente en el mercado, y su producción también sumó en el aumento de 8% que tuvieron en total, todas las compañías.

En cuanto a la oferta disponible que hay para la venta, la Asociación reveló que esta ha crecido 17%, con respecto a 2019, es decir, que hubo un aumento de 48,6 Gbtud.

Además, en medio de la rueda de prensa virtual, se entregó un balance del consumo del servicio de gas natural durante la cuarentena, en el que se resaltó que esta tuvo decrecimientos pronunciados, sobre todo en el sector comercial e industrial, sin embargo, Cabrales resaltó que a partir de la semana de 11 de mayo se empezaron a ver incrementos en la demandada del servicio.

No obstante, el presidente del gremio recaló que el recaudo de las compañías ha disminuido en un gran porcentaje. "En la mejor semana que hemos tenido hubo decrecimiento de 20% en el recaudo", aseguró Cabrales, quien a su vez recordó que este es el motivo por el que se debe seguir protegiendo a las compañías, porque finalmente sin su gestión no habría servicio, con el que se pueda llegar a los más vulnerables.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Colprensa, Bogotá

Etiquetas Gas natural

Lea también



Minminas anunció que hoy se conectó al usuario 10 millones al servicio de gas natural



Ciudadanos hacen largas filas en sede de Gasorient-Vanti por alza en las facturas



Se retoma el proceso de lectura de consumo de gas residencial



Denuncian aumento en el cobro de los servicios públicos en el área metropolitana

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes ▾



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

A pesar de la sensación de inseguridad, han disminuido los hurtos en Bucaramanga y el área

Vehículo que transportaba venezolanos hacia Cúcuta fue inmovilizado en el Parque de los Niños

Policía salva a un perro de un arroyo en Antioquia

Vanguardia x PYMES Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1
 Confianza de los empresarios se recuperó en mayo pero sigue en terreno negativo
- 2
 App móvil para las cosechas y sus precios justos
- 3
 Producción de gas natural aumentó 8% en Colombia
- 4
 Estas son las tres medidas económicas para cuando llegue el pico de contagios
- 5
 Por vía férrea se han movilizado más de 35.000 toneladas de carga este año